



Herkensen, im November 2013

Liebe Vereinsmitglieder,

das Jahr 2013 neigt sich dem Ende und so möchte ich dies wie in jedem Jahr zum Anlass nehmen, auf die doch recht umfangreiche Vereinsarbeit zurückzublicken.

Zunächst haben wir im März unsere Mitgliederversammlung durchgeführt, bei der u.a. der Vorstand für zwei weitere Jahre gewählt worden ist.

Im Mai dann für unsere kleine Ortschaft eine große Feier ... 120 Jahre Freiwillige Feuerwehr Herkensen. Ein gelungenes Zeltfest, bei dem wir uns mit vielen Mitgliedern am Festumzug beteiligt haben.

Eine umfangreiche Baumaßnahme haben wir im Herbst diesen Jahres durchgeführt. Dank der Unterstützung vieler Handwerker konnten innerhalb von nur drei Wochen das Damen-WC sowie der Vorraum in unserem Dorfgemeinschaftshaus neu gestalten.

Fußboden, Wände, Heizung, Kabinen, Objekte ... das alles wurde in bewährter Zusammenarbeit erneuert. Ebenfalls erneuert sind auch zahlreiche Bänke in unserer Herkenser Feldmark, die somit wieder zum Verweilen einladen.

Ich danke allen ganz herzlich, die an diesen Projekten so fleißig mitgeholfen haben!

Und zum Jahresende soll der Dorfplatz wieder in „hellem Glanze“ erstrahlen ... der beleuchtete Tannenbaum - sicherlich eine Bereicherung für das winterliche Dorfbild - wird auch in diesem Jahr wieder aufgestellt. Am **01. Dezember ab 15.00 Uhr** laden die örtlichen Vereine zu Glühwein und Bratwurst sowie Kaffee und Kuchen ein!

Die Mitgliederversammlung findet voraussichtlich am **08.03.2014** statt.

Ich möchte mich - auch im Namen des gesamten Vorstandes - für Eure Unterstützung bedanken und wünsche Euch für die kommende Adventszeit frohe und besinnliche Stunden sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr 2014.

Mit geselligem Gruß